
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、新型コロナウイルス対策について

１、交通弱者対策ついて

１、各種行政計画の総括について

１、介護保険計画策定後の点検・評価の公表について

２、道の駅の建設計画について

３、第２期佐久穂町コミュニティ創生戦略の実施推進について

４番
 石井正行

３番
 須田良子

11番
 倉澤治貴

５番
 出浦修身

　　　ア、接種奨励は

　　　ウ、今後のスケジュールについて

　　③接種対象者について

　　④接種後の待機・その後について

　　①販売・給付状況について

　　②問題・課題について

　　②接種券（クーポン券）発行について

（２）がんばろう佐久穂応援チケットについて

　　③追加販売について

　　改定と展開について、

（２）現計画の概算事業費では事業用地の舗装費1,000万円の計上だが、

3 ６０分

４０分

（１）第２期佐久穂町地域福祉計画・地域福祉活動計画に移動手段の確保

　　　として、長和町での取り組みを取り入れたらどうか。

（２）町外への足の確保に対し、広域での取り組みは進んでいるか。

（３）公共交通対策協議会を立ち上げるべきではないか。

　　道の駅の建設計画が進捗しつつあるが、計画推進についての町の

　考えを質問します。

　　　整備は可能ですか。

（１）第２期戦略は住民に十分周知されていますか

（３）第１期創生戦略で未達成な数値目標を第２期戦略ではどの様に
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町長
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令和３年第３回佐久穂町議会定例会一般質問通告者及び答弁者
（令和３年２月１８日現在）

質　　問　　要　　旨

（１）ワクチン接種について

　　①準備とスケジュールについて

　　　イ、人材体制の整備他

（４）人と人とのつながりへの支援について

（１）道の駅の地域振興機能をどう考え、整備・運営をどう進めますか。

1 ６０分

4 ６０分

　ますか。

　　本年１月に改訂された第２紀の佐久穂町コミュニティ創生戦略の

（２）戦略の改定に関し、第２期では改定後に住民や議会に報告する、と

　　　変更した理由は。

　　　改善しますか

　　①町民活動の再開に向けた支援について

　　第７期介護保険事業計画の総論では、毎年度終了時に点検・評価を

　行い、結果をホームページ等に公表するとしているが、実施できてい

2

町長

（３）新型コロナ禍で困窮した町民について

　　①経済的困窮世帯・飲食店等の現状と対策について

　　総合計画及び創生戦略、行財政改革大綱など企画されてきた計画に

　対して、現時点において町はどのように総括するか。

町長

町長
教育長



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、福祉施設の充実について

２、オール佐久穂のまちづくりについて

１、コロナウイルス感染症対策について

１、新様式による高齢者の健康管理事業の方向性は

１４番
 高見澤春野

２番
 島崎規子

９番
 佐々木正雄

（１）第２期佐久穂町地域福祉計画、地域福祉活動計画策定に関して

（２）ウイルス感染者に対する支援事業は

　　ア、感染予防策上の各種助成制度はあるが、感染者に対する事後支援

　　　　対策は

　　②障がい者計画、障害福祉計画、障がい児福祉計画での重点施策は

　　　ウ、就労支援

５０分

7

　　　エ、放課後等デイサービス

　　　オ、外出・移動支援

　　　カ、広域対応が可能なもの

　　②「介護予防拠点事業」を導入した地区の支援はどうか。また、今後の

（１）人づくりの成果は

　　　イ、通所施設

（１）新型コロナウイルス感染症に関する検査について

　　ア、検査の種類は

　　①心配される高齢者の体力低下だが、今後、フレイル予防・認知症予防

６０分

町長

　　　　（児童発達支援センター、相談支援体制）

（１）新型コロナウイルス感染拡大により縮小した今年度の各地区での

　　③障がい児・者の地域生活支援充実に向けた施策は

　　　ア、グループホーム

　　①集落点検や各地区における行事の実施状況は。

　　　支援していくのか。

　　イ、町のワクチン接種タイムスケジュールは

　　ア、ワクチン接種に伴う安全対策は

　　イ、その検査精度は

5

（２）佐久穂町コミュニティ創生戦略の基本目標Ⅰの２「地域コミュニティ

6

　　ウ、１６歳未満の者に対する対応は
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　　　事業導入の方向性は。

　　　によるケア体制の強化」について

６０分

　　　健康教室やサロンの開催実績に基づく令和３年度の事業計画は。

（３）新型コロナウイルスワクチン接種事業について

　　①柱とするポイントは何か

　　　にどう取り組むか。

　　②各地区での介護予防活動等に関して、創生戦略の中でどのように

町長

　　　ア、第１機を終えての成果と課題をどう展開し具体化していくのか

　　　イ、基本目標を４つから３つに減らした根拠は

　　ウ、町内医療機関（個人開業含む）での検査対応は



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、感染症対策について

　　新型コロナウイルス対策により、インフルエンザ感染者や高齢者死亡率

　の減少が顕著である。コロナ収束後も教育機関及び高齢者施設及び高齢者

　交流に対して現在と同等の対策を行うべきではないか。

２、行政行事対応について

３、まちづくりについて

６番
 井出正臣 　とすることができないか。

（４）「町を良くする」とは何か。

６０分8

（３）まちづくりにおいて議員ができる役割は何か。

　今後も不要と思われる来賓出席を減少させ、行政からの議会改革への一助

（１）その主体を担うのは誰か。

（２）それを支援・補助するのは誰か。

町長
教育長

町長
教育長

町長

　　佐久穂町における「まちづくり」について

　　コロナ禍により、あらゆる行事における議員の来賓出席がなくなった。


